

Jean-Pierre Bel qualifie d'incompréhensible le maintien du blocus de Cuba par Washington



La Havane, 8 avril, (RHC).- Jean-Pierre Bel, ancien envoyé personnel du président François Hollande pour l'Amérique Latine, a qualifié ce mardi d'incompréhensible le maintien et le renforcement du blocus de Cuba par les États-Unis alors que la lutte contre la pandémie de Covid-19 requiert la solidarité et la coopération internationale.

«Je ne comprends pas comment un pays qui parle souvent de démocratie et de droits de l'Homme fait tout le contraire, par des mesures qui mettent en danger la vie d'enfants, d'hommes et de femmes » a souligné Jean-Pierre Bel dans une interview accordée au correspondant de Prensa Latina à Paris.

«Nous sommes dans une période particulière de l'humanité, peut-être inédite, mais les États-Unis semblent céder à la tentation de profiter de la crise pour aller encore plus loin » a indiqué Jean-Pierre Bel.

L'ancien envoyé personnel du président François Hollande en Amérique Latine a rappelé que bien au contraire Cuba envoie ses médecins dans diverses parties du monde, y compris en Europe. «Il ne peut donc être reçu avec tranquillité le fait que Cuba continue d'être en butte à un blocus qui est condamné à la quasi-unanimité par la communauté internationale.»

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/219187-jean-pierre-bel-qualifie-dincomprehensible-le-maintien-du-blocus-de-cuba-par-washington>



Radio Habana Cuba